

Kleine und große Tiere überall...

Heute haben wir uns rund um die Uhr mit Tieren befasst.

Am Morgen sind wir in den Siky Park nach Crémines gefahren. Was es da alles zu sehen gab – wer noch nicht da war, es lohnt sich auf jeden Fall, sich das mal anzuschauen...



Tiere, die wir sehr gut kennen, haben uns erwartet...



Eigentlich sehen sie so friedlich aus, diese Puma's, aber wehe wenn sie so richtig wach und hungrig sind...





Wir hatten zwei ausgezeichnete Führerinnen, die uns auf Deutsch und in französischer Sprache all die Tiere vorgestellt haben.

„Chillen“ – da und dort...





Ob Lager- oder Sippenchef....

Einer hat „meistens“ alles im Blick....



„ Was hed er gseid?“

„Weiss doch nid, ha doch au nid zuglost“....



Steicheln da....

Und dort....



Ein Papagei überbringt Geburtstagswünsche...



„Und - hat's Euch gefallen bei uns? Kommt Ihr wieder? Dann spielen zusammen „Eierfussball“!

Am Nachmittag haben Walter und Vreni Baumann besucht.



„Darf ich Euch vorstellen, unser große Lehrmeister der Geflügelzucht, Walter Baumgartner – ein passionierter Kleintierzüchter mit großem Herz“.

Geflügel, aber auch Kaninchen, Schafe und, und... beleben das Zuhause der Baumann's.





Gesundes aus dem eigenen Garten für Mensch und Tier...



Was gibt es Feineres, als ein Glace zu schlecken bei 30 Grad im Schatten.....

Weisch wie guet!



Mit ganz vielen Eindrücken sind wir wieder „nach Hause“ gefahren. Den Kopf hatten wir gefüllt mit vielen neuen Ideen und Eindrücken, die wir bei Walter bekommen haben.

Ein ganz großes Dankeschön für die Gastfreundschaft bei Euch – wir kommen gerne wieder.

Nach den Nachtessen ging's weiter in der „Kleintierwelt“. Das Leiterteam wollte von uns wissen, wie wir unser Hobby an den Mann, die Frau – respektive an unsere Jugend „bringen“ würden. Welche Ideen wir hätten, um sie „gluschtig“ zu machen, auch Kleintiere zu züchten oder zu halten.

Wir hatten ganz viele Ideen, die unsere Leiter richtig begeistert haben – Warum befragt man uns denn nicht des öftern zu Themen, die uns auch angehen? Wir erklären Euch gerne, wie und womit die Jugend von heute zu begeistern ist.

Am Freitag erwarten wir zu diesem Thema noch ein interessantes Video von „Scherrer – Kleintiere Schweiz“... Sind heute schon ganz gespannt darauf... Ja, Ihr seht, es geht uns wirklich gut – wir sind alle gesund und harren der Dinge, die noch kommen werden.

24.07.2018/wr